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N. 38 - SETTEMBRE 2024

Cari concittadini,

mentre il numero de “Il Nostro Comune” che state leggendo era in 
lavorazione, Gerenzano si tingeva dei colori del Palio arrivato alla sua 
quarta edizione. A distanza di poco più di un anno dalle drammatiche 
grandinate che hanno segnato le vite di tutti i gerenzanesi, guardare 
moltissime persone impegnate nell’organizzazione del Palio, assiste-
re alle gare tra i rioni, vedere le nostre strade addobbate con i colori 
e gli stemmi rionali è stato un bellissimo segno di rinascita e di resi-
lienza della nostra comunità. Questo, insieme alla Festa dell’Oratorio, 
alla ripresa delle iniziative culturali della Scelag, del Corpo Musicale 
Santa Cecilia, della Pro Loco e delle attività sportive organizzate 
dalla Salus e dalla Gerenzanese dimostra la ritrovata vitalità della 
nostra comunità dopo i difficili momenti che abbiamo trascorso. 

        Il Comitato di Redazione
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Carissime concittadine e carissimi concittadini,

in questi giorni di calda estate il pensiero mio, e penso anche 
di molti Gerenzanesi, è corso alle violente grandinate dello 
scorso anno, che hanno lasciato segni profondi, non solo 
sul nostro territorio ma anche nelle nostre vite. Il ricordo 
di quei giorni è ancora vivido: tetti di case e capannoni 
gravemente danneggiati, cocci di tegole e detriti sulle strade, 
auto con carrozzerie mitragliate e parabrezza frantumati 
e, soprattutto, famiglie in difficoltà che si sono trovate 
improvvisamente private delle loro certezze.
La resilienza e la determinazione dei cittadini gerenzanesi 
è stata straordinaria e ha permesso un cambiamento 
positivo, non solo materiale, ma anche emotivo. Tuttavia 
si vede ancora qualche telo sui tetti e alcune famiglie non 
sono riuscite a rientrare nelle proprie abitazioni. A loro il 
mio costante pensiero e la mia più profonda vicinanza, 
accompagnati dall’augurio di tornare presto a godere del 
calore e della serenità del proprio ambiente domestico.
L’Amministrazione si è trovata di fronte a sfide inaspettate 
e, rivedendo le priorità e riprogrammando i lavori pubblici, 
molto è stato fatto. 
Sono terminati anche i lavori per la sistemazione della 
copertura del Centro Anziani per un importo di circa 60.000 
euro. Ora siamo pronti anche con il primo lotto del progetto 
del cimitero: i lavori inizieranno in autunno e l’intervento 
complessivo sarà pari a 415.000 euro. Sempre nei mesi 
autunnali abbiamo in programma interventi di manutenzione 

 stradale per 100.000 euro e abbiamo stanziato anche nuove 
risorse per lavori di sistemazione al Palazzetto dello Sport e 
per l’acquisto di nuove attrezzature sportive presso il Centro 
Sportivo.
Nella cornice dalla mostra “Iris e le altre”, organizzata dalla 
Pro Loco Comunale, Coop. Scelag, Anpi Saronno e allestita 
nella sala cerimonie nel Palazzo Comunale, la celebrazione 
della Festa della Liberazione si è conclusa, alla presenza 
di numerosi cittadini, con la consegna di una copia del-
la Costituzione alle ragazze e ai ragazzi neodiciottenni. 
Questo speciale appuntamento, carico di significato, ha 
voluto celebrare non solo l’ingresso delle nuove generazioni 
nella maggiore età, ma anche sensibilizzare i giovani 
adulti al rispetto dei principi della Carta Costituzionale e 
all’importanza di essere cittadinanza attiva, stimolandone 
l’impegno civico.
La giornata del verde pulito, inserita nel progetto 
Ambienti@moci 2024 e organizzata nel mese di maggio dalla 
Coop. Ardea onlus, PLIS dei Mughetti, Pro Loco Gerenzano, 
Gruppo Volontari Civici, I Colori di Gerenzano, Oratorio San 
Filippo Neri, l'Istituto Comprensivo, il Gruppo Genitori ICS 
Clerici, ASD Salus Gerenzano, ha visto un gruppo di cittadini 
giovani e adulti impegnati nel rendere alcune zone del nostro 
territorio più belle e vivibili, dimostrando ancora una volta 
quanto sia importante prendersi cura dell'ambiente che ci 
circonda. Vorrei anche rivolgermi a chi non ha potuto unirsi 
a noi. Proteggere e valorizzare i nostri spazi verdi è una 
responsabilità condivisa, che richiede la partecipazione di 
tutti. Questa giornata non è solo un'occasione per pulire, ma 
per costruire una comunità più unita e consapevole. Invito 
tutti a considerare il contributo che ciascuno può dare, non 
solo durante eventi come questo, ma ogni giorno, attraverso 
piccoli gesti che fanno la differenza. L’amministrazione 
continuerà a lavorare per promuovere iniziative simili 
e migliorare la qualità della vita nel nostro comune, ma 
abbiamo bisogno della collaborazione e dell’entusiasmo di 
tutti. La nostra Gerenzano è il riflesso del nostro impegno 
comune, facciamo in modo che risplenda!
E’ stato sottoscritto con le Amministrazioni Comunali di 
Cislago, Turate, Limido Comasco un accordo di collabora-
zione per la realizzazione congiunta di iniziative dedicate 
alla promozione dell’inclusione di persone con disabilità, 
all’interno delle realtà associative e ricreative dei rispettivi 
territori, con particolare riferimento al mondo sportivo 
locale. Abbiamo scelto di unire idee e forze per assicurare 
un’attenzione in più in favore di ragazzi e adulti con disabilità, 
desiderosi di partecipare alle attività proposte dai preziosi 
ambienti sportivi dei nostri territori. Verrà realizzato un 
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 percorso di sensibilizzazione condiviso, capace di andare 
oltre il singolo Comune e che possa conseguire una 
collaborazione seria fra Comuni e Associazioni sportive 
all’insegna di sussidiarietà, inclusione, dialogo, responsabilità 
verso le situazioni di disabilità.
L’estate gerenzanese è stata segnata da un susseguirsi di 
feste e momenti di incontro che hanno regalato alla nostra 
comunità un respiro di leggerezza, allegria e condivisione. 
In un mondo sempre più connesso digitalmente, ma spesso 
isolato socialmente, le occasioni di incontro diventano ancor 
più preziose. Ed ecco che i rioni hanno rallegrato, quando 
non rovinate dai temporali, i pomeriggi e le serate estive, 
animando con giochi e musica le varie zone del nostro paese. 
E ancora il nostro Centro Anziani, che mi sento di ringraziare 
per la pazienza nell’attendere i lavori di rispristino del tetto, 
ha ripreso vita proponendo a tutta la cittadinanza serate di 
musica.
Anche il Corpo Musicale S. Cecilia aveva organizzato il suo 
Concerto sotto le stelle, ma a causa del maltempo, non 
abbiamo potuto essere trasportati ed emozionati dalle 
note dei musicisti. Attendiamo con trepidazione il prossimo 
concerto!
Durante il secondo concerto organizzato nella Piazza De 
Gasperi ho avuto l’onore di consegnare al Gruppo di Prote-
zione Civile Comunale la targa in occasione del 20esimo 
anniversario della loro costituzione. I tanti cittadini presenti 
hanno fatto sentire il loro abbraccio e il loro ringraziamento 
a tutti coloro che hanno reso possibile questo straordinario 
traguardo. Nel corso degli anni, abbiamo visto crescere 
e rafforzarsi questa realtà che rappresenta un pilastro 
fondamentale di tutta la nostra comunità. I volontari che 
ne fanno parte, con la loro dedizione e professionalità, 
hanno affrontato situazioni difficili e complesse, sempre 
con l'obiettivo di proteggere e aiutare il prossimo. Il loro 
lavoro instancabile e il loro spirito di servizio, dimostrato 
profusamente durante le grandinate, ci ricordano ogni 
giorno quanto sia importante il contributo di ciascuno di noi 
per il bene comune. Ecco perché è importante continuare a 
far crescere questo gruppo di volontari, con nuove forze e 
persone pronte a dedicare un po’ del loro tempo e delle loro 
energie per il bene della nostra comunità.
Tanti altri eventi ci aspettano nel mese di settembre, spero di 
incontrarvi numerosi per trascorrere momenti di serenità e 
riscoprire la gioia di stare insieme!

Settembre 2024

Il Sindaco
Stefania Castagnoli
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Assessore Igiene Ambientale e Politiche Giovanili
                Matteo Albani

UN DANNO AMBIENTALE ED ECONOMICO

Settembre 2024

Spiace dover tornare su un argomento già trattato, ma l'abbandono selvaggio dei rifiuti, che suscita preoccupazione e 
indignazione da parte di tutti, continua ad essere un problema di cui farsi carico nel nostro territorio comunale.
Il proliferare di piccole discariche a cielo aperto causa non solo il degrado visivo del nostro bel Paese e dei nostri boschi e 
prati, ma rappresenta un danno sia ambientale che economico di grande portata.
Dal punto di vista ambientale, i rifiuti abbandonati hanno un impatto devastante sugli ecosistemi. Le plastiche, per esempio, 
possono impiegare centinaia di anni per degradarsi, durante i quali rilasciano sostanze chimiche nocive nel terreno e nelle 
acque, mettendo a rischio la salute di flora e fauna. Inoltre, i rifiuti abbandonati possono entrare nella catena alimentare, 
con conseguenze disastrose non solo per gli animali, ma anche per l'uomo.
Dal punto di vista economico, l'abbandono dei rifiuti comporta costi molto elevati per l’Amministrazione comunale, che 
deve investire risorse considerevoli nella raccolta, pulizia e nel ripristino delle aree contaminate. Anche l’errata o non 
adeguata differenziazione dei rifiuti comporta costi aggiuntivi, così come l’esposizione di sacchetti o bidoncini non 
conformi, con conseguenze igienico-sanitarie rilevanti, soprattutto nella stagione più calda. Tutti questi costi ricadono, 
inevitabilmente, su tutti i cittadini.

Tuttavia, è essenziale comprendere che segnalare la presenza di rifiuti è solo il primo passo verso la soluzione del problema. 
Le segnalazioni devono essere fatte attraverso i canali istituzionali corretti, come il Comune, le autorità competenti o 
le aziende incaricate della gestione dei rifiuti. Questo perché solo attraverso procedure ufficiali si può garantire che il 
problema venga preso in carico e affrontato in modo efficace. Agire al di fuori di questi canali, ad esempio lamentandosi 
esclusivamente in altre sedi informali, può portare solo a una diffusione di delusione senza però generare una vera e 
propria soluzione.

E’ altresì importante riconoscere che ci sono tempi tecnici per la rimozione dei rifiuti. Una volta che una segnalazione viene 
presa in carico, il processo di smaltimento richiede pianificazione, risorse e personale qualificato. Questo può includere 
l’identificazione della natura dei rifiuti, la valutazione dei rischi, la logistica dello smaltimento e infine la pulizia della zona 
interessata. In alcuni casi, i tempi di intervento possono sembrare lunghi, ma è bene considerare che tali operazioni devono 
essere svolte in conformità con normative di sicurezza e ambientali precise.

La nostra comunità ha un ruolo cruciale nel prevenire il degrado ambientale, non solo attraverso le segnalazioni, ma anche 
adottando comportamenti responsabili e rispettosi dell’ambiente. Una buona sinergia tra la popolazione e le autorità può 
fare la differenza nel mantenere il nostro territorio pulito e sicuro per tutti. Anche l’Amministrazione continuerà nelle sue 
azioni di prevenzione e controllo attraverso l’impiego delle telecamere di videosorveglianza nelle zone maggiormente 
esposte al rischio, con l’obiettivo di individuare i responsabili di questi danni all’ambiente e al decoro.
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Nell’ultimo numero del giornalino comunale era stato 
pubblicato un articolo che illustrava l’attivazione del 
servizio di Guardia Giurata presso la piattaforma. In calce 
a tale articolo veniva riportata la frase: “Si avrà, pertanto, 
un aumento della TARI, che in parte verrà assorbito dalla 
minore quantità di rifiuti conferiti in piattaforma”. Ciò 
veniva scritto in maniera del tutto prudenziale, poiché era 
in corso un “contenzioso” sulla competenza economica della 
presenza della guardia giurata in piattaforma, che vedeva 
amministrazione e ditta appaltatrice attestate su due 
diverse interpretazioni del contenuto contrattuale specifico. 
Come noto a chi ha seguito o partecipato all’ultimo 
consiglio comunale, il contenzioso è stato risolto e il 
servizio che tutela la sicurezza della piattaforma stessa è 
completamente a carico dell’ente gestore e non dei cittadini; 
ciò è avvenuto senza alcuna revisione del contratto, il 
quale è rimasto totalmente invariato. Il contenzioso, infatti, 
riguardava una frase contenuta nel contratto, passibile di 
diversa interpretazione. Per chiarezza riportiamo l’art. 47 del 
Capitolato speciale d’appalto, riguardo gli oneri a carico del 
gestore:
3) servizio di custodia con adozione di tutte le iniziative 
atte a garantire la sicurezza EVENTUALMENTE ANCHE 
AVVALENDOSI, a proprie spese, di servizi di vigilanza.
È evidente che il servizio di vigilanza è A DISCREZIONE 
del gestore ed è finalizzato a garantire la sicurezza della 
custodia del centro, oggetto del capoverso. La ragione del 
contendere è proprio contenuta in questa interpretazione 
che distingue la sicurezza del servizio di custodia con la 
sicurezza degli utenti del servizio che il gestore riteneva 
essere ascrivibile all’ordine pubblico per cui a carico 
dell’amministrazione.
La prudente e competente interlocuzione dell’ammini-
strazione e dei funzionari con l’ente gestore ha consentito, 
dunque, non solo la corretta applicazione del contratto, ma 
anche l’evitare il ricorso alle vie legali, rappresentando un 
vantaggio per tutta la comunità. 
L’aumento delle tariffe TARI 2024, quindi, non sarà dovuto 
all’introduzione della guardia giurata in piattaforma, quanto 
piuttosto all’aumento del costo complessivo del servizio 
inerente le spese sostenute nell’anno 2022 (anno in cui il 
servizio della guardia giurata non era neppure in funzione). 

SERVIZIO GUARDIA GIURATA 
NELLA PIATTAFORMA ECOLOGICA

Assessore Igiene Ambientale e Politiche Giovanili
                Matteo Albani

Le statistiche nazionali parlano di  6 milioni di poveri, in 
aumento costante. La situazione di servizi erogati alla 
persona è  a un passo dal collasso in tutti i Comuni di 
qualsiasi colore politico siano le amministrazioni. Anche 
nel nostro Comune aumentano le richieste di aiuto eco-
nomico da parte di fasce deboli, aumentano le richieste 
di aiuto per pagare rette in casa di riposo, aumentano i 
costi delle rsa , aumentano i costi generali di tutti i ser-
vizi erogati. Crescono le richieste di assistenza dopo le di-
missioni ospedaliere di persone sole. Cresce la richiesta di 
sostegno economico di nuclei familiari alle prese con sfrat-
to, con il costo della vita in aumento. Altro dato allarmante 
è relativo a quanto incide l’affido al Comune dei minori da 
collocare in idonee strutture. Un aiuto in questo senso è 
venuto da Regione Lombardia ma solo per i Comuni di pic-
cole dimensioni. Gerenzano e tutti i Comuni del distretto di 
Saronno sono quindi esclusi per dimensione da questi aiuti 
economici regionali.

A bilancio, i Servizi sociali ed educativi assorbono   1.318.888 
euro delle risorse complessive a disposizione della mac-
china comunale. Eppure queste risorse non bastano a sod-
disfare tutte le richieste e tutti i bisogni. Dovremmo poter 
aumentare la capacità di intervento in termini di spesa.
“AUSPICHIAMO INTERVENTI CONCRETI, aiuti economici 
ai Comuni da parte dei politici impegnati in Regione e 
nel Governo nazionale per permettere il proseguire, il 
consolidamento di politiche sociali, educative, di pre-
venzione e di integrazione che ad oggi gravano quasi 
completamente ed esclusivamente sulle spalle dei nostri 
concittadini che se ne fanno carico attraverso il versamento 
di tasse.” Così concludevo un articolo sullo scorso numero 
del Giornale Comunale. 
In questi mesi è cambiato qualcosa? CATTIVE NUOVE o 
meglio nessuna controtendenza all’orizzonte, semmai 
conferma di ulteriori tagli ai Comuni. Questo dicono i 
numeri, questo dice la programmazione economica del 
Governo. Non è una polemica di parte   bensì una mera 
costatazione dei fatti, una cruda lettura di numeri.
Ad oggi Stato e Regione continuano a riversare sulle ammi-
nistrazioni locali, su tutte le amministrazioni locali senza 
distinzione di colore politico,  responsabilità e tagli. Per 
quanto riguarda il Comune di Gerenzano i tagli program-
mati dal Governo sono i seguenti:
 29.716 euro nel 2024; 29.754 euro nel 2025; 18.087 euro 
nel 2026; 18.512 euro nel 2027; 25.484 euro nel 2028.       

COPERTA CORTA? “IL RISCHIO È 
CHE NON CI SIA PIÚ LA COPERTA”

Settembre 2024
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Il totale dei tagli preventivato dal Governo al nostro Co-
mune nel periodo 2024 - 2028, se venisse confermata 
l’attuale programmazione economica, sarebbe di 121.553 
euro. Questi sono numeri… Le considerazioni politi-
che vengono di conseguenza.  Il quadro dei servizi che 
potrebbero essere drasticamente ridimensionati o in casi 
estremi tagliati, come conseguenza di questa politica na-
zionale sono quelli legati agli anziani, alle fasce deboli, ai 
servizi di prevenzione sociale ed educativi, all’ assistenza 
domiciliare. Se quanto programmato dal Governo dovesse 
trovare conferma saremmo costretti a rivedere al ribasso 
gli aiuti economici alle scuole pubblica e paritaria, alle 
organizzazioni di volontariato che ricoprono un ruolo im-
portantissimo ed insostituibile nell’affiancare il Comune re-
lativamente alle azioni di impegno sociale e agli aiuti anche 
economici che riescono ad elargire. Se Ii Governo dovesse 
smentire con altri numeri frutto di diversa programmazione   
questa situazione, sarà nostra dovuta premura e gradito 
impegno   inviare un sentito ringraziamento. 

Assessore ai servizi sociali
    Dario Valter Borghi

Assessore alla Cultura
    Monica Mariotti

BENTORNATI EVENTI IN PIAZZA
Finalmente quest’anno è stato possibile tornare a organiz-
zare qualche evento estivo all’aperto che ha permesso ai 
gerenzanesi di trascorrere serate all’insegna della convi-
vialità.
Nello scorso mese di luglio come Amministrazione abbia-
mo proposto i consueti tributi musicali, un paio di serate in 
compagnia delle musiche dei “Revolver” e dei “Ma noi no”, 
cover band dei Beatles e dei Nomadi. Le serate sono sta-
te introdotte dalle esibizioni degli allievi e insegnanti della 
“Swan Dance School” di Mozzate e dalla sfilata inclusiva 
promossa dall’Associazione “Non solo moda” di Gerenzano 
che coinvolge ragazze comuni, con le proprie fragilità, o 
ragazze vittime di bullismo.

Come Assessore alla Cultura sono stata molto soddisfatta 
dalla qualità delle proposte e dalla partecipazione dei miei 
concittadini.
Ringrazio chi ha collaborato nell’organizzazione degli even-
ti: i volontari del Corpo Musicale Santa Cecilia che si sono 
occupati del servizio gastronomico, il DID Distretto del 
Commercio Antiche Brughiere e Confcommercio Ascon Sa-
ronno. Grazie anche alla Polizia Locale, gli uffici comunali, 
l’Associazione Nazionale Carabinieri di Saronno e la SOS di 
Uboldo.

Un pensiero particolare lo rivolgo a tutte le associazioni, 
I Colori di Gerenzano, il centro anziani, Polisportiva Salus, 
Ardea Onlus, l’Oratorio che hanno animato l’estate gerenza-
nese con numerose proposte: grazie e complimenti a tutti!

Vi aspetto al prossimo concerto in programma per venerdì 
20 settembre alle ore 21:00 con la cover band dei Pinguini 
Tattici Nucleari “GIOVANI WANNABE” che si esibirà durante 
la “Festa dall’Oratorio 2024”.

Settembre 2024
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Ormai non ci stupiamo più! Nel mese di Aprile la compagine leghista, 
anche se si ostina a definirsi “centrodestra” (che non esiste ormai da 
tempo e forse non è mai esistito a Gerenzano), ha distribuito un volantino 
che rasenta l’assurdità! 
Il volantino distribuito alle famiglie gerenzanesi che conteneva la 
seguente frase: “Si nascondono [i consiglieri di maggioranza] dietro 
la SCUSA dei danni della grandine di luglio 2023 (che saranno risarciti 
dall’assicurazione) per giustificare la loro miopia e l’incapacità di trovare 
nuove risorse”.
Definire una scusa quello che è accaduto nel luglio 2023 è veramente 
irrispettoso nei confronti di tutto ciò che hanno sofferto e stanno 
soffrendo ancora oggi i gerenzanesi.
Chiedete a chi ha ancora i teli sul tetto se la grandinata è una scusa! 
Provate a chiedere a chi ha speso 10/20/30.000 euro per riparare il proprio tetto se la grandinata è una scusa! Il solo 
Comune di Gerenzano ha già speso 800.000 euro in meno di un anno.
Ci siamo inventati proprio una bella scusa da ben 40 milioni di euro di danni sul nostro paese.
Sono accuse inaccettabili!
Mentono ben sapendo di mentire.
Non siamo noi a dirlo: lo scorso 15 aprile, infatti, la delegata dal provinciale della Lega Salvini Premier per le trattative e 
gli accordi elettorali ad Uboldo, Pierangela Vanzulli, che fa parte del gruppo leghista, in occasione della presentazione dei 
candidati leghisti per le prossime elezioni uboldesi ha dichiarato: “Abbiamo, come Lega, da subito appoggiamo il sindaco 
Clerici, che riteniamo abbia fatto un ottimo lavoro traghettando Uboldo fuori da un periodo difficile come la pandemia, per 
arrivare poi agli eventi atmosferici della scorsa estate che hanno sconvolto molti paesi del basso varesotto. Riteniamo che 
in 5 anni sia difficile risolvere tutti i problemi di un Comune, in quanto sia le poche risorse a bilancio, che eventi come quelli 
citati, possono determinare modifiche o rallentamenti che incidono sul programma”.
Condividiamo questo giudizio, ma non capiamo perché debba valere per Uboldo e non per Gerenzano, dove abbiamo avuto 
il triplo dei danni rispetto al comune vicino.
Una contraddizione politica che fa nascere il sospetto che il vostro unico obiettivo sia quello di criticare a prescindere 
l’operato dell’Amministrazione. 
Contestate le altre opposizioni perché non vi seguono e perché cercano di collaborare con la maggioranza non in nome di 
chissà quale misterioso accordo, ma del puro e semplice buonsenso, che in questo difficile periodo deve necessariamente 
fare premio sull’ottuso bigottismo ideologico, che sembra invece informare molte delle vostre illazioni e prese di posizione.
Da quegli eventi disastrosi del Luglio 2023 l’amministrazione comunale ha provveduto a sistemare tutti gli edifici scolastici 
danneggiati e tutte le strutture pubbliche, ad eccezione del cimitero per il quale si procederà ai lavori di sistemazione delle 
coperture dal prossimo mese di Ottobre per una spesa prevista di €. 415.000.
Ha garantito la normale ripresa scolastica anche nel plesso maggiormente colpito dalla grandine, la scuola E. Fermi, così 
come l’erogazione di tutti i servizi pubblici.
Lo ha fatto “raschiando il barile” e recuperando tutte le risorse possibili anche dall’assicurazione che, ad oggi, ha versato al 
comune solo un acconto di €. 505.000 rispetto al danno quantificato che supera i 2.000.000 di euro.
Dopo un anno possiamo dire di essere quasi tornati alla normalità e di poter pensare ai prossimi interventi in cantiere.
Voltiamo pagina sperando di non leggere più affermazioni che offendono la sensibilità di tutti i cittadini e sperando in 
un cambio di passo anche da parte di questo gruppo consigliare affinché possa farsi promotore di iniziative positive a 
vantaggio di tutta la comunità gerenzanese.

                       Il gruppo INSIEME E LIBERTA’ PER GERENZANO

UNA SCUSA DA 40 MILIONI DI EURO!

Settembre 2024
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TRA MENZOGNE, INCOMPETENZA, SERVIZI SCADENTI, INCURIA, SCELTE PO-
LITICHE SBAGLIATE, GERENZANO STA LETTERALMENTE AFFONDANDO, DOVE 
LA GRANDINE E’ DIVENTATA ORMAI UNA SCUSANTE PER TUTTO.

Senza contare il trasformismo politico che attanaglia il nostro paese, da 
parte di chi è passato dall’opposizione alla maggioranza, come Fratelli 
d’Italia e il consigliere comunale Lisa Molteni di idee in Comune, come 
se niente fosse, diventando a tutti gli effetti gli avvocati di questa ammi-
nistrazione tragica.

TANT’E’ CHE:

•  PERSINO I LUOGHI SIMBOLO (vedi cimitero e non solo), SONO IN STATO PIETOSO.

•  SPORCO OVUNQUE E MANUTENZIONE DEL VERDE pubblico CARENTE.

•  FARMACIA COMUNALE da fiore all’occhiello, dopo lo spostamento si è trasformata in un’azienda CON IL BILANCIO IN ROSSO   
E ORMAI ALLO SBANDO, tant’è che l’amministrazione comunale adesso la vuole addirittura vendere.

•  SICUREZZA INESISTENTE, polizia locale sotto organico E TELECAMERE SPENTE E TECNOLOGICAMENTE SCADENTI.

•  TASSA SULLA SPAZZATURA (TARI) aumentata per incompetenza ed errata valutazione dei termini del contratto riguardante 
la guardia giurata, sicurezza dei cittadini praticamente inesistente.

•  Strano fuggi fuggi di dipendenti comunali. chiediamoci come mai? È forse l’arroganza della parte politica? Chi saranno i 
prossimi che se ne andranno? Gli uffici sono allo sbando. E i gerenzanesi restano senza risposte e servizi. 

ADESSO È ORA DI DIRE BASTA…!!! PER CHI COME NOI AMA IL NOSTRO PAESE, VEDERLO IN QUESTE CONDIZIONI, FRANCAMENTE 
FA MOLTO MALE E NON SI PUO’ PIU’ RIMANERE IN SILENZIO DI FRONTE A QUESTO ENORME ED EVIDENTE DECLINO.

NON VE L’HA ORDINATO IL DOTTORE DI AMMINISTRARE IL PAESE, SE NON SIETE CAPACI, SE NON SIETE IN GRADO, È ORA DI 
ANDARE A CASA… 

CARI AMMINISTRATORI USCITE DAL VOSTRO CASTELLO DORATO E DIMETTETEVI SENZA ESITARE PER IL BENE DEL PAESE E DI 
TUTTI I SUOI CITTADINI…!! 

                   Gruppo Centrodestra Gerenzano

GERENZANO: UN DEGRADO SENZA FINE

Settembre 2024
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L’URGENZA DEL SILENZIO E L’INGANNO 
DELL’AUTONOMIA DIFFERENZIATA
Non posso che iniziare questo articolo sottolineando l’assordante silenzio 
che continua a provenire da Regione Lombardia e dallo Stato sul tema del 
bando per la ricognizione dei danni. Nonostante gli sforzi compiuti, siamo 
riusciti solo a far presentare un’interrogazione alla giunta regionale. Ma, a 
parte questo piccolo passo, tutto tace. Questo silenzio è inaccettabile, per-
ché lascia i cittadini senza risposte, senza certezze, e senza il sostegno 
che meritano. Ma non finisce qui. A complicare ulteriormente la situazione, 
i fondi destinati ai comuni della Lombardia vengono sistematicamente ri-
dotti. Questo taglio di risorse incide gravemente sulla capacità dei comuni 
di offrire servizi essenziali ai cittadini. Viene da chiedersi: se questa è la 
premessa dell’autonomia differenziata, cosa ci riserva il futuro? Qui ci vor-
rebbe un applauso, ma non per entusiasmo, bensì per l’abilità con cui la Lega di Salvini, tanto vociferante su altri temi, riesce a 
mantenere il più totale silenzio su questo. Non una parola dai salviniani di Gerenzano, che sembrano essersi dimenticati delle 
promesse fatte.

La situazione diventa ancor più triste quando si osserva la politica locale, che spesso si trasforma in puro sciacallaggio.  
I cittadini, giustamente, si lamentano: vedono una mancanza di visione, progetti che non guardano al futuro e decisioni prese 
per interessi personali piuttosto che per il bene comune. Questo tipo di politica non rende un comune attrattivo, anzi, lo impo-
verisce, lo rende meno competitivo e meno vivibile.
A parte Idee in Comune e il gruppo FDI, oggi chi sta all’opposizione, si erge a grandi fenomeni risolutori, pronti a criticare tutto 
e tutti. Parlano di senso civico, ma spesso lo piegano a loro favore, usandolo come strumento di consenso piuttosto che come 
vero valore da difendere. È facile stare all’opposizione, fare promesse senza prendersi la responsabilità di gestirle o realizzarle. 
E’ sempre la solita storia del “chiagni e fotti” tipico atteggiamento dell’individuo fallimentare che odia i gruppi governanti e 
amministratori e poi è il primo a sfilarci a fianco quando c’è da chiedere aiuti o contributi. Va bene, ma anche meno.

La bella notizia, che è un tema caldo che merita attenzione è quello della discarica di Gerenzano. Dopo anni di problematiche 
e preoccupazioni sollevate dai cittadini, finalmente è stata trovata una soluzione efficace, e a costo zero per il Comune: 
l’introduzione di una guardia giurata. Questa figura non solo garantisce la sicurezza dell’area, prevenendo atti di vandalismo 
e sversamenti abusivi, ma rappresenta anche un segnale forte di come si possano trovare soluzioni concrete senza gravare 
ulteriormente sulle casse comunali. Tuttavia, di fronte a questa soluzione concreta, c’è chi purtroppo ha scelto di percorrere 
altre strade, meno nobili e decisamente deplorevoli. Si è assistito infatti al triste spettacolo di false raccolte firme, organizzate 
non per il bene della comunità, ma per creare divisioni e seminare confusione. Ancora peggio, ci sono coloro che utilizzano 
i gruppi social come strumento di odio e di procurato allarme, un comportamento che non solo è moralmente riprovevole, 
ma costituisce anche un reato penale. Questo tipo di atteggiamento non fa altro che danneggiare ulteriormente la comunità, 
alimentando paure infondate e distogliendo l’attenzione dalle vere soluzioni. È fondamentale, quindi, che la cittadinanza resti 
unita e vigile contro queste manovre, continuando a sostenere iniziative positive e concrete.

In conclusione, invito sempre l’attuale amministrazione a continuare a considerare le richieste che provengono dai cittadini 
e a includere sempre gli altri gruppi politici nelle decisioni. È fondamentale che chi ci governa non solo dimostri capacità 
amministrative, ma anche quel coraggio necessario per intraprendere iniziative che possano davvero rilanciare Gerenzano, 
rendendolo un luogo più attrattivo e vitale, piuttosto che semplicemente un comune dormitorio. Solo con visione, determina-
zione e un autentico impegno verso il bene comune potremo garantire un futuro migliore alla nostra comunità.

                          Lisa Molteni

Settembre 2024
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LA RACCOLTA DEGLI ABITI USATI NEL 
COMUNE DI GERENZANO: UN’ANALISI 
DI FRATELLI D’ITALIA
Nel Comune di Gerenzano, la raccolta degli abiti usati ha assunto una 
forma problematica, con i vestiti spesso abbandonati come rifiuti 
accanto ai contenitori dedicati, noti anche come “monoliti”. Questi 
contenitori, la cui origine e gestione rimangono poco chiare, stanno 
creando situazioni di degrado che influenzano negativamente il decoro 
urbano. 
 
**La Prospettiva di Fratelli d’Italia** 
 
Come Fratelli d’Italia, siamo convinti che la sicurezza di un territorio passi anche attraverso il mantenimento del decoro. 
La presenza di questi monoliti, la cui gestione contrattuale con il Comune è ancora avvolta nel mistero, non solo appare 
superflua, ma anche potenzialmente dannosa per l’immagine della nostra comunità. Pertanto, chiediamo un intervento 
urgente del Comune affinché chi ha installato questi contenitori provveda al loro recupero e smaltimento. 
 
**La Caritas e l’Organizzazione della raccolta** 
 
Va sottolineato che la raccolta degli abiti usati è già prevista e organizzata efficacemente dalla Caritas, un’istituzione 
riconosciuta per la sua attività di supporto ai bisognosi. Affidandosi alla Caritas, possiamo garantire che la raccolta e la 
distribuzione degli abiti avvenga in modo ordinato e dignitoso, riducendo il rischio di abbandono e prelievo indiscriminato 
degli indumenti dai contenitori. 
 
**Esperienze personali e osservazioni** 
 
Personalmente, ho assistito non solo al conferimento di abiti in questi contenitori, ma anche al prelievo degli stessi da 
parte di individui. Questo fenomeno evidenzia un tessuto sociale sempre più ampio di persone in difficoltà, che ricorrono 
a queste pratiche per soddisfare le proprie necessità. Tuttavia, non possiamo permettere che il bisogno di aiuto si 
traduca in degrado urbano. 
 
**L’Importanza del decoro per la sicurezza** 
 
Ribadiamo che il decoro urbano è una componente fondamentale della sicurezza. Un ambiente ordinato e pulito 
contribuisce a creare un senso di sicurezza e appartenenza tra i cittadini. È quindi imperativo che si prendano 
provvedimenti concreti per risolvere questa situazione, garantendo che la raccolta degli abiti usati avvenga in modo 
dignitoso e rispettoso dell’ambiente urbano. 
 
**Conclusioni** 
 
Chiediamo l’intervento delle autorità competenti affinché si proceda al recupero dei monoliti e si indirizzi la popolazione 
ad organizzazioni già strutturate come la Caritas già presente sul territorio. Solo così potremo garantire il decoro del 
nostro territorio e, di conseguenza, la sicurezza e il benessere dei nostri concittadini. Viceversa che si intervenga con 
fermezza nei riguardi di chi gestisce i “monoliti” al fine che faccia rispettare le regole di decoro e civiltà.
                    Mattia Falduto

Settembre 2024
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PROPOSTA SPORTIVA 2024/25  
E SPORT A TUTTO CAMPUS
Il Consiglio Direttivo coglie con grande entusiasmo l’opportunità dello 
spazio concesso per aggiornarvi sulle attività della Salus Gerenzano ASD 
per l’anno sportivo 2024-2025. Confermiamo tutte le attività sportive che 
comportano affiliazione alle relative federazioni, che sono:

•   settore volley femminile con tutte le categorie giovanili (minivolley S3, 
U12, U13, U14, U17) e le prime squadre Serie D e 3° Divisione;
•  settore calcio maschile e femminile con le categorie giovanili (primi 
calci, big small, U9, U10 e U13 per i ragazzi e U12 e cat. Ragazze e Allieve per 
le ragazze. Confermata con grande entusiasmo anche la squadra Open 
maschile;
•   settore basket con le seguenti categorie giovanili (U9, U12, U14, U17);
•   baskin con le categorie giovanili mini baskin e junior baskin. Confermata la squadra senior baskin.

Oltre alle attività sportive classiche riproponiamo le Arti Marziali – Corso di Kung Fu stile QUAN KIDO per bambini/e dai 5 
ai 12 anni (monosettimanale) e ragazzi/e da 13 ai 17 anni (bisettimanale), oltre all’ormai collaudatissimo GIOCO SPORT per 
bambini/e delle scuole materne ed elementari con la possibilità di scegliere tra frequenza mono e bisettimanale. 
Riproponiamo inoltre il GIOCODANZA per bambine nate dal 2019 al 2021 ed il corso di avviamento al PATTINAGGIO dalla 
scuola materna fino alla 2° media. 
Per tutti coloro che vogliono tenersi in forma, divertendosi e trascorrendo delle ore in compagnia numerosi sono i corsi 
del Settore Motorio FITNESS sia alla mattina che nelle ore serali, con la possibilità di scegliere soluzioni diversificate fino 
all’abbonamento open che consente la frequenza libera a quasi tutti i corsi. Ricordiamo le tipologie di attività disponibili: 
Ginnastica Dolce, Pilates, Total Body, Yoga Flex, Indoor cycling, Body Tonic, Fit Sport, Super Jump, Gag Silent, Boxe Up. 
Nel Fitness quest’anno proponiamo una novità assoluta per la Salus che è il corso di Indoor Rowing e Functional Rowing. 
Come da tradizione per tutte le attività sportive e ludiche sarà possibile effettuare lezioni di prova per i corsi di interesse 
per tutto il mese di settembre.

Settembre 2024
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Salus Gerenzano ASD
Il consiglio direttivo

Ricordiamo inoltre la possibilità di poter effettuare corsi di PADEL per ragazzi/e dai 7-11 anni, 12-16 anni e ovviamente anche 
per gli adulti. 
Abbiamo fatto ogni possibile sforzo per rendere la proposta sportiva intrigante, accessibile e crediamo interessante per 
tutti, non modificando i costi di iscrizione ai corsi che vengono confermati anche per questa stagione sportiva. Vi aspet-
tiamo numerosi!!!!

Ricordiamo che le iscrizioni sono aperte e che la segreteria nei mesi di settembre-ottobre è a vostra disposizione per infor-
mazioni e iscrizioni i Mercoledì dalle 18.00 alle 20.00, i Giovedì dalle 17.30 alle 19.30 ed il Sabato dalle 10.00 alle 11.00. Ulteriori 
informazioni potranno essere richieste a segreteria@salusgerenzano.it oppure sul whatsApp al numero 334 5954035.

Cogliamo inoltre l’occasione per festeggiare il riuscitissimo Campus Estivo – Sport a tutto CAMPUS Edizione 9.0, che anche 
quest’anno la Salus Gerenzano ASD ha organizzato presso il Palazzetto dello Sport per bambini/e-ragazzi/e dai 5 ai 14 anni. Il 
Campus si è svolto dal 10 giugno al 6 settembre per un totale di 12 settimane. Numerose le attività che i partecipanti hanno 
potuto svolgere tra le quali ricordiamo: atletica leggera, pallavolo, tchoukball, baseball, basket, calcio, bocce, tiro con l’arco, 
tennis tavolo, tennis, padel pattinaggio, mini-hockey, calcio balilla, cineforum, scuola di mountain bike in collaborazione 
con SC Rescaldinese e pesca in collaborazione con ASD Pescatori Gerenzanesi. La partecipazione è stata numerosa e con 
questo servizio abbiamo cercato di soddisfare le richieste delle famiglie, che hanno potuto organizzarsi nel periodo di 
chiusura delle scuole, consentendo  ai ragazzi/e di partecipare con serenità a questa ottima opportunità. 
I Feedback dei genitori sull’esperienza vissuta sono stati molto positivi e ci stiamo già attrezzando per il prossimo Sport a 
tutto Campus Edizione 10.0. Ringraziamo tutte le famiglie e i loro ragazzi/e, gli istruttori, tutti i volontari per la splendida 
avventura vissuta insieme.     

Settembre 2024
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Un’opera d’arte che ha lasciato un segno indelebile nel cuore di un paese.

Non molto tempo fa, siamo stati a “trovare” il Cristo Crocifisso, dipinto Olio su tela, 174,6 x 115,5.
Il dipinto fu scoperto a Gerenzano e attribuito all'artista seicentesco Tanzio da Varallo, negli anni Novanta, dallo storico 
dell'arte Vito Zani, che lo descrisse in un saggio del catalogo della mostra monografica “Tanzio da Varallo – Realismo, 
fervore e contemplazione in un pittore del Seicento”, organizzata a Palazzo Reale a Milano nel 2000.

Il restauro dell’opera è stato voluto dalla Parrocchia dei Santi Pietro e Paolo ed è stato curato dello Studio Luigi Parma. 

L’emozione provata, i ricordi evocati degli eventi che hanno seguito il restauro che ha visto tutto il paese coinvolto, ci hanno 
indotto a scrivere questa testimonianza con l’intento di invitarvi a far visita a quest’opera custodita da tempo imprecisabile 
nel nostro paese e ora esposto al Museo Diocesano a Milano. 
Si dice che nella nostra chiesa non erano presenti le condizioni ideali per la conservazione e la custodia del dipinto …

Successivamente alla visita, abbiamo raccolto la testimonianza sotto riportata di un nostro concittadino, che ha voluto 
presentarvi la storia di un uomo, che con una sua grande dote ha saputo regalare al mondo tanta bellezza … 

Un “Cristo Crocifisso di struggente bellezza”, così viene descritto il Crocefisso dipinto da Tanzio da Varallo.

Questo Crocefisso, annerito negli anni, è rimasto per secoli nella Sacrestia della Chiesa Prepositurale di Gerenzano, prima di 
venire accatasto in un sottotetto, essendo divenuto quasi illeggibile.

Così sarebbe rimasto fino a che un appassionato nostro concittadino non ne ha riscontrato un modo di dipingere che faceva 
presumere l’attribuzione a Tanzio.

Un successivo restauro ne ha riscoperto l’inequivocabile attribuzione, oltre che tutta la sua bellezza, tanto da farlo collocare in 
grande evidenza in una sala del Museo milanese.

Ma chi era questo pittore e per quale motivo è detto “da Varallo”?

Il suo vero nome è Antonio “D’Enricis” (Heinrichs in lingua Walser) nato forse nel 1575 in una sperduta frazione di Alagna, in 
Valsesia, da una famiglia di artisti: costruttori, scultori, pittori e decoratori come i genitori, i fratelli e gli zii.

In lingua Walser il padre Giovanni il Vecchio del “Riale di Alagna”, era detto “ANZ” da cui il nome ad Antonio “Tanzio“,  
figlio di “Anz”.

La ricerca del lavoro ha portato l’intera a famiglia scendere al piano costeggiando il corso del Sesia: inevitabile fermarsi a 
Varallo, dove era stata iniziata la costruzione di un Sacro Monte, secondo i dettami della Controriforma che era caratterizzata 
da un recupero violento e forzato, a favore del cattolicesimo, di una parte degli spazi che il protestantesimo aveva occupato 
o stava per occupare. 

FRAMMENTI DI STORIA LOCALE

Proloco Gerenzano 
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Il lavoro lì compiuto da Tanzio dal 1615 ha avuto una risonanza tale da farlo riconoscere 
come “da Varallo” anche se era già riconosciuto per fama viste le diverse commissioni 
che già aveva ricevuto.

In particolare, riceveva committenze da molte sperdute parrocchie, sia in terra piemon-
tese che lombarda. Tra queste, così si narra, anche quella di Gerenzano, per la quale nel 
1630 dipinse il “Cristo Crocifisso”. 

Quanto rappresentato nel dipinto ti porta a fermarti, a riflettere, a pensare e ad ascoltare …  riesce a farti sentire in pace 
con il mondo … è una bellissima sensazione. 
Andate a vederlo, se ne avrete l’opportunità … rimarrete affascinati. 

Nota: per approfondimenti: Tanzio da Varallo - Realismo e fervore e contemplazione in un pittore del Seicento Federico 
Motta Editore.

Per il CDA Pro Loco Gerenzano APS
  Presidente - Bernardina Tavella
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LA SFIDA DELLA RIGENERAZIONE URBANA
La Cooperativa SCELAG ha promosso la realizzazione della mostra “Fabbriche e 
memoria”, a cura degli  architetti Antonella Checchi, Graziella Clementi, Luisa Pagani 
e della storica dell’arte Renata Castelli, che, dopo alcune significative tappe, è ospitata 
presso l’ordine degli Architetti di Varese fino al 20 settembre e poi sarà visitabile, in una 
versione aggiornata, al Museo del tessile di Busto Arsizio.
Riteniamo importante proporre la lettura di alcuni passaggi della presentazione redatta 
dalla Presidente dell’Ordine, Architetto Elena Brusa Pasquè, perché chiariscono alcuni 
temi che interessano la nostra comunità in vista dell’inizio dei lavori per la riqualificazione 
di Palazzo Fagnani e della ex fabbrica di velluti Nivea.
…Per attuare un progetto rigenerativo bisogna ricorrere alla storia, … rigenerare non 
significa abbattere per ricostruire, o semplicemente conservare, significa dare nuova vita 
alle cose, una vita per la collettività … Con un progetto di rigenerazione si ritrova l’anima 
dei luoghi. … questo comporta per noi architetti ed urbanisti una grande responsabilità , 

perché il più delle volte le trasformazioni territoriali sono irreversibili, cambiano le città e l’economia …
Le tavole esposte sul portone di accesso del Palazzo Fagnani in via Duca degli Abruzzi tentano di ricostruire la storia del 
manufatto che occupava un’area ben più estesa di quella attuale,  dal cortile denominato della “Pesa” fino ai giardini dei 
Corbetta. Il complesso aveva una identità stilistica che è stata gravemente compromessa dalla sua vendita frazionata e da 
interventi decisamente impropri che si sono succeduti a partire dal secondo dopoguerra.
Purtroppo la proprietà del complesso rimane fortemente parcellizzata e limitata la quota dell’immobile dell’Amministrazione 
Comunale a cui si intreccia quella della Cooperativa Scelag. Per questo il compito di ritrovare l’anima del luogo risulta 
particolarmente complesso anche se apprezziamo la volontà dell’Amministrazione di  destinare gli spazi recuperati a scopi 
socio-culturali.
Ci auguriamo che le scelte progettuali possano rappresentare un esempio virtuoso capace di diventare modello per 
successivi interventi  sul complesso edilizio e rilanciare la rinascita del centro storico che giace in grave stato di abbandono.
La via proposta dall’Ordine degli Architetti è il Concorso sull’esempio di quello realizzato per la riqualificazione della scuola 
dismessa di Castronno: “Tempi veloci e bassi costi e 31 progetti arrivati da tutt’Italia: uno più stimolante dell’altro e tutti 
validissimi”.
La fabbrica Nivea rimane l’ultimo manufatto a testimonianza della storia industriale del paese che ha visto l’insediamento 
di tre importanti complessi tessili lungo l’asse della ferrovia: la tessitura De Angeli, ex Musa Marzorati, ora riqualificata in 
Villaggio Amico, la filatura Dell’Acqua, poi Riva - Vallesusa, i cui stabilimenti produttivi posti sul territorio di Turate sono 
stati completamente demoliti per lasciare posto ad un complesso residenziale e di cui rimangono integri i fabbricati 
del villaggio per i dipendenti in territorio di Gerenzano e, infine la villa, parte della fabbrica e le case operaie della Nivea 
che produceva tessuti in velluto di pregiata qualità. Quest’ultimo edificio, la cui proprietà è di recente passata di mano, 
mantiene delle caratteristiche architettoniche di pregio che speriamo possano essere conservate e valorizzate da un 
progetto guidato ed ispirato dalla nostra Amministrazione.
Per stimolare la riflessione sul valore della storia la cooperativa ha lanciato il concorso “Frammenti di storia ” attorno a 
noi aperto a tutte le espressioni artistiche e volto a ricostruire attraverso i frammenti della storia individuale e punti di 
vista differenti una visione caleidoscopica dell’evoluzione storica che ha interessato i territori a Nord di Milano passati, nel 
volgere di pochi anni da una cultura contadina, di cui il marchese Federico Fagnani fu una figura di grande innovatore, ad 
una industriale  e infine di periferia della conurbazione milanese.
Invitiamo tutti a partecipare perché anche un piccolo contributo  può aiutare la rinascita del senso di appartenenza su cui 
si fonda il  valore di una comunità.
Il concorso è aperto a tutti, bambini compresi, gerenzanesi e non; il termine di consegna degli elaborati è il 25 ottobre 2024 
e le modalità di partecipazione si trovano sulla Home page del sito della Cooperativa: www.coopscelag.it

         Cooperativa SCELAG
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.
Incontro di prevenzione primaria in menopausa:

un’opportunità per le donne di vivere questo periodo della vita, in 
serenità e salute. 

L’incontro sarà condotto dalle Ostetriche Anna Fusco e Elisabetta Ceriani, dalla
Dott.ssa Ginecologa Elisabetta Scorbati e Assistente Sociale Michela Carretta del
Consultorio Familiare di via fiume 12, Saronno

Via Fiume, 12 – Saronno

col patrocinio del Comune 
di Gerenzano

RISCOPRIRSI IN MENOPAUSA 

UBOLDO

Direzione Socio Sanitaria
Distretto di Saronno

INGRESSO LIBERO

Prevenzione e Promozione
della Salute

Giovedì 26 settembre 2024
Ore 18.00 – 19.30

c/o Sala Consiliare 
Comune di Gerenzano

Per informazioni: segreteria di DISTRETTO
segreteria.distrettosaronno@asst-valleolona.it, telefono 02.9613937

dott.ssa Cristina Patriarca, Coordinatore Infermieristico distretto di Saronno
dott.ssa Maria Scaccia , Progettazione, Attuazione e Valutazione degli interventi di 
educazione sanitaria e terapeutica delle case di Comunità dell’ASST Valle Olona

D.A.P.S.S.- Polo Territoriale

.

Voci dal paese

Settembre 2024

Eventi a
Gerenzano

Eventi a
Gerenzano
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NUMERI UTILI Il nostro comune

NUMERO UNICO PER LE EMERGENZE

112

NUMERO SERVIZIO DI CONTINUITÀ ASSISTENZIALE DI SARONNO

116117 
(Ex Guardia Medica)

PROTEZIONE CIVILE GERENZANO

340 3848597 
P.zza San Pio V

protezione.civile@comune.gerenzano.va.it

COMUNE DI GERENZANO

02 9639911
Via Duca degli Abruzzi, 2

comune.gerenzano@pec.regione.lombardia.it

SERVIZI INTERNI DI BASE E DI SUPPORTO

02 96399106
UFFICIO SEGRETERIA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

segreteria@comune.gerenzano.va.it

02 96399110
  UFFICIO PROTOCOLLO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

02 96399120 / 02 96399121
UFFICIO SERVIZI DEMOGRAFICI - Orari:

Lun - Mer - Sab: 9.00-12.00 (previo appuntamento)
Mar: 9.00-12.30 (accesso libero)

Gio: 14.30-17.00 (previo appuntamento)
Ven: 9.00-13.00 (accesso libero)

anagrafe@comune.gerenzano.va.it
Solo il martedì sarà ad accesso libero per l’emissione delle carte d’identità 

elettroniche, negli altri giorni saranno gestite SOLO su appuntamento.

UFFICIO TECNICO - MANUTENZIONI E SERVIZI LAVORI PUBBLICI

02 96399124
Orari: Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00

Lun - Mer - Gio (mattina) - Sab: su appuntamento
manutenzione@comune.gerenzano.va.it

02 96399107
IGIENE AMBIENTALE - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (mattina) - Sab: su appuntamento

ambiente@comune.gerenzano.va.it

SVILUPPO ECONOMICO E ATTIVITÀ PRODUTTIVE

02 96399109
UFFICIO RAGIONERIA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

ragioneria@comune.gerenzano.va.it

02 96399103
UFFICIO COMMERCIO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

commercio@comune.gerenzano.va.it

URBANISTICA

02 96399125
Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00

Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento
urbanistica@comune.gerenzano.va.it

02 96399126
UFFICIO EDILIZIA PRIVATA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

edilizia@comune.gerenzano.va.it

02 96399124
PATRIMONIO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

urbanistica@comune.gerenzano.va.it

ISTRUZIONE, CULTURA, TEMPO LIBERO
SPORT, SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI

02 35944839
UFFICIO SOCIO-ASSISTENZIALE - Orari:

Lun - Mar - Mer - Gio (pomeriggio) - Ven - Sab: su appuntamento
sociale@comune.gerenzano.va.it

02 35944906
UFFICIO SCUOLA - Orari:

Lunedì - Mercoledì - Venerdì: 9.00-11.00
istruzione@comune.gerenzano.va.it

02 9688965
BIBLIOTECA - Orari:

Da Lunedì a Giovedì: 14.30-17.15
Venerdì: 14.30-17.00 / Sabato: 10.00-12.00

biblioteca@comune.gerenzano.va.it

CENTRO EDUCATIVO RICREATIVO - Orari:
Da Lunedì a Venerdì: 14.30-18.00

ragioneria@comune.gerenzano.va.it

02 96399128 / 347 3615414
MESSO NOTIFICATORE  - UFFICIO DI POLIZIA LOCALE

Orari:
Lunedì e Sabato: 10.30-12.30

Da Martedì a Venerdì: 11.30-12.30
polizialocale@comune.gerenzano.va.it

02 9681531
FARMACIA COMUNALE

1° Maggio, angolo via Alfieri

TRIBUTI - SARONNO SERVIZI S.p.A.

02 96288225 / 0296288226 
Via Roma 16-18, Saronno

Sportello Utenti c/o Comune di Gerenzano - Orari:
Gio: 14.30-17.00 (su appuntamento)

tributigerenzano@saronnoservizi.it

NUMERI UTILI Il nostro comuneSettembre 2024

Settembre 2024

NUOVI
ORARI!
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